



Sichern!



Der Europäische Gerichtshof erlaubt ausländischen Versandapotheken, von den in Deutschland geltenden gesetzlichen Preisen bei verschreibungspflichtigen Arzneimitteln abzuweichen.

Das hat auch Folgen für Sie!

- >> Ohne gesetzliche Preisregelungen besteht die Gefahr, dass ausländische Versandapotheken für verschreibungspflichtige Arzneimittel höhere Preise verlangen als die Gesetzlichen Krankenkassen erstatten. Dies insbesondere für Arzneimittel, bei denen die Nachfrage größer ist als die in Deutschland verfügbare Menge, wie z.B. lebensnotwendige Impfstoffe.
- >> Unser bewährtes System der Arzneimittelversorgung rund um die Uhr wird gefährdet: Statt Beratung durch pharmazeutische Experten steht allein der Preis und die Rendite im Vordergrund.
- >> Ausländische Versandapotheken machen keinen Nacht- und Notdienst in Deutschland und stellen keine Rezepturen her! Die Rundumversorgung durch ihre wohnortnahen saarländischen Apotheken wird ohne Not aufs Spiel gesetzt.
- >> Aus diesen Gründen haben 21 von 28 Mitgliedsstaaten der Europäischen Union den Versandhandel mit verschreibungspflichtigen Arzneimitteln verboten.

Die Politik muss handeln!



*Ihre Apotheken
im Saarland*

Nah, persönlich, stark im Service!



Näher am Patienten.